



OBISPADO DE TALCA
CHILE

CUANDO EL OBISPO LLEGA A LOS 75 AÑOS DE EDAD

21 de Junio de 1996.

Queridos Cristianos :

El 8 de Junio llegué a los 75 años de edad y, como nunca he celebrado los cumpleaños tampoco lo hice en esta oportunidad. Preferí estar fuera de Talca y agradezco tantas expresiones de cariño de muchos católicos y no católicos. Es una hermosa experiencia y ayuda constatar las oraciones y la amistad. Estoy agradecido de Dios y de tantas personas cordiales.

Sucede que al llegar los 75 años, según la sabia disposición de la Iglesia, el Obispo le escribe al Papa recordando que ha llegado a esa edad y que El vea como buscar un sucesor.

Algunos de Uds., puede ser porque a veces yo soy un tanto acelerado, piensan que este cambio es automático. Se han dado reacciones indicativas. Me llama un cristiano que quiere venir a despedirse, otro me pregunta textualmente ¿"ahora que está Ud. haciendo"? Un tercero me escribe "Ud. estará arreglando papeles"... Podría seguir recordando estos hechos que parecen algo originales y son modos de expresar afecto.

¿Cuál es la realidad ?

Sigo como Obispo de Talca hasta cuando el Santo Padre vea conveniente nombrar al próximo Obispo y para lo cual, no hay una fecha determinada.

Muchos hacen conjeturas sobre lo que va a suceder. Recomiendo rezar por este Obispo, por la Diócesis y que el Señor nos envíe un buen sucesor.

Deseo expresarles que los sacerdotes no jubilamos y quiero seguir trabajando para Uds. como sacerdote en los problemas del tiempo y de la realidad.

Deseo seguir entregando el perdón de Dios, la Eucaristía y todo lo que hacen quienes han tratado de vivir con alegría su vocación sacerdotal.

Trato de seguir la vida normal y tomar las decisiones adecuadas. Lo que más vale es trabajar por una Iglesia Misionera al Servicio del Reino de Dios.

Queridos cristianos: les recomiendo vivir en el Señor. Jesús dice que "cada día tiene su afán o su momento". Pidamos la gracia de vivir con paz, y con esperanza. La vida tiene sus ritmos y lo importante es vivir el tiempo buscando el rostro del Señor.

La Iglesia sigue creciendo. Veo tantas realidades valiosas, tanta generosidad y eso es lo que vale y lo que queda. Estoy escribiendo algunos documentos que servirán para nuestra Diócesis.

Escribo estas reflexiones mientras preparo la predicación para la Eucaristía en la cual rezaremos por Dn. Manuel Larraín que falleció el 22 de Junio de 1966. Oremos por él y por toda la Iglesia.

Que el Señor los bendiga,

+ CARLOS GONZALEZ C.
Obispo de Talca